



## La coopération russo-chinoise dans l'Arctique inquiète les États-Unis

- [23/07/2024](#)

La coopération croissante entre la Russie et la Chine dans l'Arctique pose un risque de sécurité pour les États-Unis et leurs alliés, selon un rapport du Pentagone traitant de la stratégie américaine pour l'Arctique publié lundi.

La Chine cherche à tirer parti de la « dynamique changeante de l'Arctique pour exercer une plus grande influence et un meilleur accès, et souhaite tirer parti des ressources de l'Arctique et jouer un rôle plus important dans la gouvernance régionale », selon le rapport.

Selon le Pentagone, la Russie a rouvert des centaines d'anciens sites militaires de l'ère soviétique dans la région.

**Une région riche :** Avec ses températures glaciales et ses cours d'eau gelés, l'Arctique a été pratiquement inutile sur la scène géopolitique. Mais les analystes prévoient que l'Arctique pourrait être libre de glace dès 2030, ce qui ferait de la région, avec ses vastes réserves de ressources naturelles, un point chaud stratégique.

La Russie et la Chine en sont conscientes, et sont prêtes à exploiter cette opportunité. La Russie a déjà détourné du canal de Suez une grande partie de ses cargaisons, qui passent désormais par l'Arctique.

L'Occident a assisté à tout cela, sans faire grand-chose pour reprendre l'avantage sur la Russie.

**Les temps des nations :** La domination de l'Arctique par la Russie est une mauvaise nouvelle pour les États-Unis et leurs alliés. La prophétie biblique nous apprend que la nouvelle stratégie américaine pour l'Arctique ne modifiera pas l'équilibre actuel des forces dans la région. En fait, la Bible prophétise une alliance asiatique qui utilisera les routes commerciales telles que l'Arctique pour assiéger économiquement les États-Unis.

**En savoir plus :** Lisez « [La bataille pour l'Arctique](#) ».